
ATA n. 02 de 2013, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CAMPUS 1 

JOINVILLE REALIZADA EM 08 DE MAIO DE 2013, NA SEDE DO IF- SC- CAMPUS 2 

JOINVILLE, SITO A RUA PAVÃO 1337 – BAIRRO COSTA E SILVA. 3 

Aos oito dias de maio do ano de dois mil e treze, quarta-feira, às dezesseis horas, 4 

o Colegiado do Campus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária sob a Presidência do 5 

Diretor Geral do Campus Joinville, MAURICIO MARTINS TAQUES, com a presença dos 6 

seguintes conselheiros do Colegiado: JÚLIO CÉSAR TOMIO, ROBERTA BRIESEMEISTER, 7 

CRISTINA GONÇALVES C. CECCATO, ROGERIO FERREIRA FRAGOSO, MARIA HELENA 8 

R. KUHLHOFF, RAFAEL ANTONIO ZANIN. A seguir foi repassada a pauta da reunião. 1. 9 

Informes. 2. Aprovação da Ata n. 01 de 17/04/2013. 3. Definição da Representação Externa no 10 

Colegiado. 4. Alteração do Art. 3º, item III, do Regimento Interno do Campus Joinville para 11 

inclusão da Coordenadoria de Área – Gestão de Negócios. 5. Aprovação dos Projetos 12 

Pedagógicos dos Cursos FIC do Programa Mulheres Mil. 6. Aprovação do Regimento do 13 

Trabalho de Conclusão de Curso (TCC) dos Cursos Superiores de Tecnologia em Mecatrônica 14 

Industrial e Gestão Hospitalar. Primeiro Ponto. Informes. A Profª. Josiane Siewert informou 15 

que no dia 17 de maio será comemorado o Dia da Enfermagem e terá apresentação de 16 

palestras, itinerário histórico da enfermagem e atividades de orientação e educação em saúde 17 

para a comunidade acadêmica. O Diretor informou que no dia 28 de maio ocorrerá a posse de 18 

novos servidores do IFSC. A servidora Flávia Gazoni Hirt informou que as inscrições estão 19 

abertas para o processo de escolha dos novos representantes dos alunos e dos servidores 20 

para os principais fóruns do IFSC. O Diretor comunicou sobre a necessidade de realizar uma 21 

reunião extraordinária, no dia 14 de maio, para apreciação dos Projetos Pedagógicos de 22 

Cursos FIC PRONATEC.  Segundo Ponto. A Ata n. 01 de 17/04/2013 foi aprovada. Terceiro 23 

Ponto. Definição da Representação Externa no Colegiado. O Diretor informou que a 24 

representante da comunidade externa, Marisa Koch da Ajorpeme, teve seu mandato expirado 25 

em março de 2013 e questionou aos conselheiros sobre a escolha de nova representatividade 26 

externa no Colegiado. Os conselheiros decidiram convidar um representante da ACIJ com 27 

vínculo na área industrial para compor o Colegiado. Quarto Ponto. Alteração do Art. 3º, item 28 

III, do Regimento Interno do Campus Joinville para inclusão da Coordenadoria de Área – 29 

Gestão de Negócios. O Diretor Informou que fez uma consulta ao Pró-Reitor de 30 

Desenvolvimento Institucional sobre a possibilidade de inclusão de uma quinta área e segundo 31 
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o Pró-Reitor, Andrei Cavalheiro, o Campus Joinville não tem disponibilidade, no momento, para 32 

ampliar a sua estrutura organizacional, tendo em vista que é necessário dispor de um cargo 33 

comissionado (FG) e o Campus já possui 3 CDs e 12 FGs, atendendo a estrutura de referência 34 

prevista no Regimento Geral do IFSC. Informou ainda, que existe a previsão de implantação 35 

em 2013, das funções comissionadas de coordenação de curso (FCC) exclusivas a servidores 36 

que atuem na coordenação de cursos técnicos, de graduação e de pós-graduação (mestrado e 37 

doutorado). O Prof. Jorge Cunha explicou que a inclusão da nova área visa vincular o Curso 38 

Superior em Gestão Hospitalar na Área de Gestão de Negócios e também visa o crescimento 39 

da Instituição com a possibilidade de criação de novos cursos, como por exemplo, o curso 40 

técnico integrado em administração; o curso técnico em secretariado; o curso técnico em 41 

segurança do trabalho, etc. Rafael Zanin informou que não vê a necessidade de criação de 42 

nova área para implantar novos cursos. Salientou que a criação de novos cursos pode ser 43 

discutida na criação do novo PDI (Plano de Desenvolvimento Institucional). O Prof. Marcos 44 

Schwede relatou que o Curso Superior em Gestão Hospitalar necessita ser consolidado e que 45 

os professores trouxeram a pauta para dar início as discussões de consolidação do curso e de 46 

perspectiva de criação de novos cursos. Os conselheiros decidiram que o tema deve ser 47 

abordado nas discussões de criação do novo PDI. Não aprovado. Quinto Ponto. Aprovação 48 

dos Projetos Pedagógicos dos Cursos FIC do Programa Mulheres Mil. A Prof. Joanara Winters 49 

informou que o Projeto FIC de Zeladoria e de Informática Básica visa estimular a inclusão 50 

educacional e social de mulheres em situação de vulnerabilidade. Trata-se de um resgate 51 

social e qualquer auxílio dos servidores e repasse de conhecimento/experiência será de grande 52 

valia para as alunas do Programa. Informou ainda, que as inscrições serão abertas em junho e 53 

os cursos serão realizados de julho a dezembro, totalizando a carga horária de 160 horas. O 54 

Prof. Júlio César Tomio solicitou a inclusão de uma lista discriminando os nomes dos 55 

professores que irão lecionar no Curso. Aprovado com a inclusão dos nomes dos professores. 56 

Sexto Ponto. Regimento do Trabalho de Conclusão de Curso (TCC) dos Cursos Superiores de 57 

Tecnologia em Mecatrônica Industrial e Gestão Hospitalar. O Prof. Luis Sérgio B. Marques 58 

parabenizou o trabalho desempenhado pela Comissão e solicitou a inclusão de um parágrafo 59 

único no Art. 12 para especificar que: “o TCC somente será encaminhado à banca 60 

examinadora após aprovação do professor orientador”. Aprovado com essa inclusão. Ao final 61 

da reunião, o Diretor explicou aos conselheiros que não tinha conhecimento da Resolução do 62 

CEPE que aprovou, ad referendum, a suspensão do Curso Superior de Tecnologia em Gestão 63 

Hospitalar para o semestre 2013-2. Salientou que assim que teve conhecimento do seu teor 64 

solicitou a sua revogação imediata, em virtude do Colegiado do Campus Joinville ainda não ter 65 



aprovado essa decisão. Explicou que apenas foi conversado com a Pró-Reitoria de Ensino 66 

sobre a possibilidade de “segurar” o Edital de Ingresso, tendo em vista que a Reunião do 67 

Colegiado para decidir sobre a suspensão ou não da oferta do Curso iria ocorrer depois da 68 

publicação do Edital. O Colegiado decidiu encerrar o assunto por não haver mais interesse da 69 

Área de Saúde e Serviços na interrupção provisória da oferta do curso, e consequentemente, 70 

os conselheiros decidiram que não há necessidade de discutir as pautas proposta pelo Prof. 71 

Paulo Roberto de O. Bonifácio sobre: “o papel do Colegiado” e “a transparência nas decisões 72 

da Direção”. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, e, para constar, eu, Flávia 73 

Gazoni Hirt, lavrei a presente Ata. Joinville, 08/05/2013.    74 


